12/03/19

Albacete

Prensa: Diaria

Tirada: 3.243 Ejemplares Difusión: 2.703 Ejemplares 30d: 1242062

Página: 41

Sección: SOCIEDAD Valor: 1.368,91 € Área (cm2): 563,9 Ocupación: 57,76 % Documento: 1/1 Autor: AGENCIAS / MADRID Núm. Lectores: 38000

**EDUCACIÓN** | UN CERTAMEN PARA ACERCAR LA MONARQUÍA A LOS ESCOLARES

## UN REY MAQUINISTA, BOMBERO O COCINERO

Felipe VI recibe los dibujos, manualidades y vídeos de los 20 niños ganadores de la última edición del concurso '¿Qué es un Rey para ti?', procedentes de todas las comunidades

AGENCIAS / MADRID

entado en el sillón de hierro de la serie Juego de Tronos, como bombero, maquinista de tren, cocinero, portando un paraguas que protege a todos los españoles, al cuidado de una colmena o como la persona situada en lo más alto de un típico castell catalán.

Así es como el Rey Don Felipe es representado en algunos de los trabajos -dibujos, manualidades y vídeos- con los que 20 niños de todas las comunidades autónomas ganaron la última edición del concurso ¿Qué es un rey para ti?

A todos ellos se dirigió el Monar-

A todos ellos se dirigió el Monarca tras guardar a su lado y junto a sus familiares y profesores un minuto de silencio en memoria de las víctimas de los atentados del 11-M en el 15 aniversario de ese acto terrorista.

Después de felicitarles por haber superado las diversas selecciones, el Soberano pidió a los escolares encarnar y transmitir los valores democráticos que emanan de la Constitución, como la tolerancia, la comprensión, el entendimiento y la convivencia.

La continuidad de los valores que representa la Monarquía parlamentaria y que recogen la Constitución es lo que defendió que sean «transmisibles y perdurables en el tiempo».

«Que los aprendáis vosotros y las generaciones que os seguirán, representando cada uno a su generación y con aquellos cambios y evo-







Jerjale del Estado, junto a la niña Andrea del Hoyo Martínez, de Santander. 2 · Mateo Calvo, de Pamplona, representó al Monarca como maquinista. 3 · Laura Comes dibujó a Don Felipe en lo alto de un castell catalán, como símbolo del esfuerzo común. / EFE

luciones que se vayan produciendo en nuestra sociedad pero siendo fieles a lo fundamental», añadió.

Lo fundamental, a su juicio, es la democracia, los derechos y deberes de los ciudadanos, cómo vivir en convivencia y cómo fomentar las buenas relaciones, la comprensión, la tolerancia y el entendimiento.

Todo eso es lo que defendió difundir no solo en cada comunidad o cada casa, sino en el colegio, el centro de trabajo, cada ciudad, cada país y también hacia el mundo.

## APROVECHAR EL APRENDIZAJE.

El Soberano también instó a los niños a beneficiarse de la fase de aprendizaje en la que se encuentran porque todo el esfuerzo que dediquen a ello redundará en cosas positivas para su futuro.

«Yo también aprendo de vosotros», aseguró el jefe del Estado al referirse a la forma en la que los menores, desde las diversas regiones «y con muchísima imaginación y sentido de lo práctico» representan lo que para ellos supone reinar.

El presidente de la Fundación Institucional Española (FIES), organizadora del concurso, Rafael Guardans, agradeció por su parte a Don Felipe que pueda estar presente cada año en un acto de estas características, y también lo hizo una representante de los profesores y uno de los escolares premiados.

En su charla individual con cada uno de ellos, Felipe VI intercambió bromas sobre la forma en la que interpretan su tarea y conoció de primeta mano pormenores del trabajo realizado por un niño autista con el que chocó su mano y que ganó el concurso en la categoría de educación especial.

Junto a él acudieron los ganadores en cada territorio regional y de las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla.

En la 37 edición del concurso, correspondiente al curso 2017-2018, participaron 17.305 alumnos de 1.593 centros escolares de toda España.